

Was war los im Kindergarten?

In der Weihnachtsbäckerei...hörte man es im Kindergarten klingen und es duftete in den Dezemberwochen im ganzen Haus nach leckeren Plätzchen. Vielen Dank an den Elternbeirat, der in jeder Gruppe mit den Kindern gebacken haben. In den Wochen vor Weihnachten wurde in allen vier Gruppen fleißig gewerkelt, vorgelesen, gebastelt, gesungen und sogar der Nikolaus besuchte uns am Freitag, 6.12.19 und brachte für jedes Kind eine kleine Überraschung mit. Am Freitag, 21.12.19 fand in jeder Gruppe vormittags eine kleine Weihnachtsfeier mit den selbstgebackenen Plätzchen statt.

Am Dienstag, 03.12.19 gab es für alle interessierten Eltern einen Elternabend zum Thema Lernfeld Kindergarten, Lernfeld zuhause, was bedeutet das für die Entwicklung des Kindes? mit folgenden Themenschwerpunkten: Sprachförderung/Umwelt und Natur und Angebote zur Förderung der Schulanfänger.

Frau E. Kerinnes von der Inntalschule Brannenburg und das gesamte Kindergartenteam berichteten aus der täglichen pädagogischen Arbeit und machten ihre Arbeit mit praktischen Übungen in Kleingruppen mit den Eltern, transparent. Weiter gab es für die Eltern genügend Zeit um Fragen zu stellen.

(Kinderbilder)

In den vier Wochen vor Weihnachten besuchte jede Woche eine Kindergartengruppe das Mehrgenerationenhaus. Die Kinder sangen Lieder, die wir fleißig übten vor und brachten die Augen der älteren Menschen zum Leuchten. Es war eine schöne Erfahrung für die Kinder und als Dankeschön gab es für jedes Kind eine kleine Bastelei vom Mehrgenerationenhaus mit nach Hause. Wir freuen uns mit den Kindern schon auf den nächsten Besuch...

Das gesamte Kindergartenteam begrüßt alle interessierten Familien am Mittwoch, 18.03.2020 ab 15.00 Uhr zum Tag der offenen Tür im Kindergarten.

(Teambild)